

40 Congreso de la Societat Catalana d'Oftalmologia

**F. Mascaró
Ballester**

President de la
Societat Catalana
d'Oftalmologia

A finales de noviembre tuvo lugar, en el Palacio de Congresos de Barcelona en Monjuich, el 40º Congreso de la Societat Catalana d'Oftalmologia.

La sesión inaugural fue presidida por el Dr. Antoni Bombí, presidente de la Academia de Ciencias Médicas, acompañado por el Prof. Joaquim Barraquer, presidente de la Sociedad Española de Oftalmología y del Dr. Ferran Mascaró, presidente de la Societat Catalana d'Oftalmologia.

El tema principal fue la mácula, una de las patologías que más ha evolucionado en los últimos años, tanto en los métodos de diagnóstico como en los tratamientos. El programa se desarrolló en cinco mesas redondas:

- Técnicas diagnósticas y maculopatías diversas, moderada por el Dr. Ignasi Jürgens.
- Degeneración Macular Asociada a la Edad, moderada por el Dr. Lluís Arias.
- Cirugía macular, moderada por el Prof. Alfredo Adan.
- Maculopatía secundaria a patología vascular, moderada por el Prof. Josep Garcia Arumí.
- Maculopatía del miope, moderada por el Dr. Jeroni Nadal.

Dentro del congreso también se desarrolló la Comunicación Digital Solicitada: "Degeneración Macular Asociada a la Edad", presentada por el Dr. Santiago Abengochea.

La jornada previa al Congreso se dedicó a cursos y simposios de distintos temas de la especialidad

Como cada año, la Societat Catalana d'Oftalmologia concedió su beca anual para un trabajo de investigación otorgada a la Dra. Marta Calsina Prat por el proyecto "Utilidad del Metotrexato en el tratamiento de los hemangiomas palpebrales infantiles".

Se entregaron también las medallas como socios de Honor de la Societat a los Drs. Víctor Menezo Rosalen, Guillermo Roca Linares y Luis Fernando Blanch Martí.

El Congreso contó con la participación de representantes de casi la totalidad de hospitales públicos, así como los más importantes centros privados con docencia de Catalunya, contando con la colaboración de los médicos adjuntos que tratan a diario estas patologías, así como expertos venidos de otras comunidades.

La asistencia fue de 659 inscritos, que ha sido el record de participación en un Congreso de la Societat Catalana y que, unido al gran nivel de los panelistas y a la gran afluencia de público en todas las sesiones, hace que nos sintamos muy satisfechos del resultado del Congreso. También se siguió de forma muy estricta el tiempo de las presentaciones, por lo que queremos agradecer a los moderadores y a todos los participantes su esfuerzo y dedicación. También aprovecho para agradecer la presencia a todos los asistentes de Catalunya y de toda España. A todos, muchas gracias.

El tema del próximo Congreso será oculoplastia, se celebrará los días 25, 26 y 27 de noviembre de 2010 y la sede se anunciará próximamente.